

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 286/2008

öffentlich

Haupt- und Finanzausschuss

Entscheidung

| | | | |
|-------------------------------|-----------|---------------------------------|-------------|
| Finanzielle Auswirkungen | Ja | Vermögens/Verwaltungshaushalt | VMHH |
| Haushaltsmittel zur Verfügung | Ja | Abwicklung über Haushaltsstelle | 560.51100 |

Überarbeitung von Sportplätzen in der Gemeinde Selfkant

Sachverhalt:

Für die Überarbeitung von Sportplätzen stehen im Haushaltsjahr 2008 Mittel zur Verfügung. Gemäß der bisherigen Praxis wird in jedem Jahr ein Sportplatz überarbeitet.

In den vergangenen Jahren wurden folgende Sportplätze überarbeitet:

- 1989 - Höngen
- 1990 - Tüddern/Hauptplatz
- 1991 - Süsterseel/Ausweichplatz
- 1992 - Saeffelen
- 1993 - Süsterseel/Hauptplatz
- 1994 - Tüddern/Nebenplatz
- 1995 - Havert
- 1996 - Höngen/Saeffelen
- 1998 - Havert
- 1999 - Höngen/Saeffelen
- 2000 - Hillensberg
- 2001 - Schalbruch
 - Tüddern (vom Verein vorgestreckt und 2002 erstattet)
- 2002 - Instandsetzung Sportplatz Höngen
- 2003 - Süsterseel (vom Verein vorgestreckt und 2004 erstattet)
- 2004 - Havert
- 2005 - Saeffelen
- 2006 - Tüddern
- 2007 - Höngen/Saeffelen

Turnusgemäß müsste in diesem Jahr der Sportplatz Süsterseel überarbeitet werden. Die Gemeindevertretung der Gemeinde Selfkant hat in ihrer Sitzung am 3. April 2008 dies auch beschlossen.

Der FC Wanderlust Süsterseel hat einen Antrag eingereicht und um Rückstellung der Überarbeitung des Sportplatzes bis zum Jahre 2010 gebeten. Das Schreiben des FC Wanderlust Süsterseel vom 29.04.2008 ist als Anlage beigefügt. Darin beantragt der Verein u.a., nach Ablauf der Ausschreibung, diese Maßnahme nicht mehr durch Vergabe der Gemeindeverwaltung nach einer entsprechenden Ausschreibung durchzuführen, sondern den Vereinen für diese Maßnahme einen entsprechenden zweckgebundenen Zuschuss in angemessener Höhe zur Verfügung zu stellen. Des weiteren wird eine Änderung der Reihenfolge der Überarbeitung beantragt.

Im Jahre 2008 wäre nach der Reihenfolge der Überarbeitung nun der Sportplatz Stein mit der Überarbeitung an der Reihe.

Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, dass in diesem Jahr der Sportplatz des SV Havert-Stein e.V. überarbeitet wird und stellt aufgrund der tatsächlichen Gegebenheiten eine neue Reihenfolge für die Überarbeitungen nach dem Jahre 2009 auf.

Die Verwaltung wird beauftragt, bei den Fußballsportvereinen der Gemeinde Selfkant zu hinterfragen, ob künftig jeder Verein selber - entsprechend der Reihenfolge - die Überarbeitung organisiert und durchführen lassen will und dafür jeweils einen entsprechenden Zuschuss der Gemeinde erhält.